

## 新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ(第一報)

平素より、社会福祉法人 不二健育会の運営へのご理解とご協力、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症に対し、日々 職員全員で感染症対策に取り組んでまいりましたが、2022 年 9 月 1 日(木)現在、ケアポート板橋(介護老人福祉施設)のご利用者 2 名の、新型コロナウイルス感染症陽性が判明いたしました。職員に感染者はおりません。

当該ご利用者の個室での隔離対応及びフロア閉鎖を実施、板橋区保健所のご指導も頂き、施設内にて対応しております。また、陽性判明したご利用者 1 名は、医療機関に入院をしております。

※併設の短期入所、通所介護に関しては、通常どおり営業いたします。

ご利用者、ご家族ならびに連携機関の皆様には、多大なるご心配とご迷惑をおかけ致しまして、誠に申し訳ございません。保健所の指導のもと、感染拡大防止に全力をあげて取り組んでまいりますので、ご理解・ご協力の程、宜しく願い申し上げます。

今後の状況・対応に関しましては、本ホームページ上にて随時お知らせいたしますので、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

2022 年 9 月 2 日

ケアポート板橋  
施設長 宇津木 忠